
 

Protokoll vom Kreisjugendtag am 15.08.2022  

Ort: BG Dorsten, Vereinsheim 

1. Begrüßung 

C. Beermann begrüßte alle Anwesenden zum diesjährigen Kreisjugendtag und 

bedankte sich für das erscheinen. 

Um 10.08 Uhr beträgt die Stimmenanzahl 45 Stimmen von möglichen 124 

Stimmen. 

Zum Kreisjugendtag wurde satzungsgemäß eingeladen. 

 

2. Wahl des Protokollführer 

S. Schwarz schlägt K. Jansen zur Wahl als Protokollführer vor. Weitere 

Vorschläge seitens der Versammlung erfolgten nicht. 

C. Beermann stellt K. Jansen zur Wahl der Protokollführung vor. 

Die Versammlung wählt K. Jansen einstimmig mit 45 Stimmen von 45 

anwesenden Stimmen zum Protokollführer. 

 

3. Genehmigung Protokolle  

Die Protokolle der Kreisjugendtage 2020 und 2021 wurden satzungsgemäß 

veröffentlicht. Es bedarf keiner Aussprache zu den Protokollen, so dass sie 

von C. Beermann zur Genehmigung freigestellt wurden. 

Die Protokolle wurden einstimmig mit 45 Stimmen von 45 Stimmen genehmigt. 

 

4. Bericht Jugendwart 

C. Beermann nahm die noch ausstehende Kreismeister Ehrung der 

Saison19/20 vor. 

U10 o RC Borken-Hoxfeld 

U12 o ATV Haltern 

U14 o GV Waltrop 

U16m Castroper BC 

U18m Hertener Löwen  

Desweiteren wurden die Mannschaften der Saison 21/22 geehrt: 

U12w SV E. Erle 

U16m Castroper BC 

U18m CSG Bulmke 

Die Altersklassen U10o, U12o und U14o wurden am Tag der Play OFF Runde 

geehrt. 



C. Beermann führt mit seinen Bericht, als Jugendwart fort, Unterstützung bei 

seinen Bericht erhielt er von J. Lahutta (Spielleitung). 

Erstmalig in der Saison 21/22 fand auf Kreisebene ein Spielbetrieb für die U8 

statt. Somit ist der Kreis Emscher-Lippe einer von zwei Kreisen, die einen 

Spielbetrieb in dieser Altersklasse anbieten. 

J.Lahutta hat eine prozentuelle Auflistung getätigt, wie viele Spiele auf 

niedrige Korbanlagen erfolgten. Hieraus resultiert die Anfrage, ob es Vereine 

gibt, die Unterstützung bei der Beschaffung von Niedrigkorbanlagen 

benötigen. Ein Ausstausch der anwesenden Vereine erfolgte. Eine direkte 

Unterstützung hat kein Verein angefordert. 

Der ATV Haltern hatte eine Frage nach Unterstützung von Outdoor 

Basketballanlagen gestellt. Auch hier erfolgte ein Austausch mit den 

anwesenden Vereinen. Ein endgültiges Ergebnis konnte nicht erzielt werden. 

Die Play Off Runden in den Jugendligen wurden von den Vereinen als positiv 

gewertet. Auch in der kommenden Saison werden Play Off Spiele statt finden, 

hier haben die Vereine deutlich den Wunsch geäussert die Termine rechtzeitig 

mitzuteilen. In der abgelaufenden Saison erfolgten die Play Off kurzfristig, da 

die Corona Situation nicht eingeschätzt werden konnte. Von daher die 

Terminierung des Kreises erstmal offen gehalten. 

Weiter ist ein Gedanke im Bericht, das man nach einer gespielten Runde, in 

den Allersklassen, in denen mehreren Gruppen gespielt wird, eine Mischung 

der Mannschaften erfolgt. Eine rege Diskusion in der Versammlung erfolgte. 

Mehrere Vorschläge seitens der Vereine erfolgten. Die Organisation des 

Spielbetriebes kann nur problemlos erfolgen wenn eine genaue Struktur 

vorgegeben ist, da auch die Vereine zeit benötigen um den Spielbetirb neu zu 

organisieren. 

Der Jugend Ausschuss überlegt ein Mini Event für die Jugend U12 bis U8 ins 

Leben zu rufen. 

Eine Überlegung seitens des Jguend Ausschusses ist es in der U12 wieder 

auf Heimeigene Schiesdrichter um zu stellen, schlußfolgend aus der aktuellen 

Schiedsrichter Situation. Ein Austausch der Anwesenden Vereine erfolgte, für 

den Gedanken hat sich keiner direkt ausgesprochen. Es wurde jedoch auf die 

Problematik hingewiesen, das bei fehlenden Schiedsrichter das 

Einverständnis des Gegners eingeholt werden muss. Hier steht die 

Überlegung an, ob man darauf hin die Ausschreibung ändert, das es keiner 

Zustimmung des Gegeners benötigt (im Jugendbereich). Mit diesem Punkt 

endet der Punkt Bericht und Austausch. 

 

5. Wahl des Versammlungsleiters 

C. Beermann schlägt M. Reichardt als Versammlungsleiter vor. Weitere 

Vorschläge erfolgten nicht. 

C. Beermann stellt M. Reichardt zur Wahl vor. 

M. Reichardt wird mit 45 Stimmen von 45 Stimmen einstimmig zum 

Versammlungsleiter gewählt. 

 



6. Entlastung 

Der Jugend Ausschuss hat seinen Bericht der Versammlung vorgelegt, es 

haben sich keine Einwände ergeben. M. Reichardt, bedankte sich beim 

Jugend Ausschuss für die geleistete Arbeit des Jugend Ausschusses. 

M. Reichardt schlägt der Versammlung die Entlastung des Jugend 

Ausshusses vor. 

Die Entlastung des Jugend Ausschusses erfolgt einstimmig mit 45 Stimmen 

von 45 Stimmen. 

 

Um 11:13 beträgt die aktuelle Stimmenanzahl 49 Stimmen von 124 Stimmen. 

7. Wahlen 

M. Reichardt führt die Versammlung weiterhin durch. 

Zur Wahl des Jugendwart schlägt er die Wiederwahl von C. Beermann vor. 

Weitere Vorschläge erfolgte nicht.  

M. Reichardt stellt der Versammlung C. Beermann zur Wahl.  

C. Beermann wird einstimmig mit 49 Stimmen von 49 Stimmen zum 

Jugendwart wiedergewählt. 

 

M. Reichardt übergibt um 11:14 Uhr die Versammlungleitung an C. Beermann 

zurück. 

 

C. Beermann leitet den Kreisjugendtag weiter und fährt den Punkt Wahlen 

Jugend Ausschuss fort. 

Dem Jugend Ausschuss gehören zur Zeit M. Steinhoff, M.Heinz, J. Lahutta 

und H. Kiebel an. M. Karbe hatte zu Beginn der Saison seinen Rücktritt erklärt. 

M. Glomke vom ATV Haltern würde sich gerne mehr in den Jugendbereich 

arangieren. 

C. Beermann nimmt den Vorschlag an und stellt der Versammlung M. Glomke 

zur Wahl. 

M. Glomke wurde einstimmig mit 49 Stimmen von 49 Stimmen in den Jugend 

Ausschuss gewählt. 

 

8. Anträge 

Dem Kreisjugendtag 2022 liegen keine Anträge vor. 

 

9. Sonstiges 

Die Erfahrungen in der abgelaufenden Saison haben gezeigt, das einige 

Jugendtrainer nicht fair sich gegenüber den gegnerischen Mannschaften 

verhalten. Ein reger Austausch in der Versammlung erfolgte. Das Fazit was 

aus dem Austausch zu nehmen ist, das der Jugend Ausschuss den 

Arbeitsauftrag zur Erstellung eines Ehrenkodex für Jugendtrainer bekommt. 

 



Die Frage ob auf Niedrigkörben gespielt werden muss, ist deutlcih im 

Regelwerk vermerkt, sie lautet: „wenn die Möglichkeit auf Niedrigkörben zu 

spielen besteht, muss auf den Niedrigkörben gespielt werden.“ 

 

Weitere Punkte zu Punkt Sonstiges erfolgten nicht. 

 

C. Beermann beendet den Kreisjugendtag 2022 um 11:32Uhr und bedankte sich 

herzlich für das Erscheinen der Anwesenden. 

 

 

 

 

 


